
 

LA PAROLE AUX PARENTS 
 

Quand le maximum est fait pour l’apprentissage et le plaisir des 
enfants… 

 

Conseil d’école primaire « Paul Eluard » 
 

2 ème trimestre 2022-2023- 17/03/2023 
 

Rappel : Un compte rendu officiel est mis à disposition des parents 
par le directeur d’école (format papier sur demande). 

 
Présents : 
*la Mairie : Mmes Boidin, Baron-Antérion. Mr Pelloux-Prayer 
*les enseignants : Mmes Lelaurin, Niang, Borne, Gaertner, Meynier, Livet, Falcon, Bonjean, Mazarguil 
*les représentants de parents d’élèves : Mmes Argoud, Arnaud-Rignol, Defour, Gustin, Berthelin, Mme Chirat, Turc 
 

 
 Présence de Mme Mermet en début de conseil pour faire un point sur le fonctionnement du portail famille, et 
nous témoigner son quotidien sur la gestion du logiciel. 
Elle explique que les avoirs cantine sont mis à jour réguliérement sur le portail famille. 
Pour la cantine, le nouveau réglement est appliqué : 3 oublis par enfant restent tolérés sur l'année scolaire et au-delà 
sont facturés double. 
Mme Mermet signale la possibilité de faire les insciptions pour le périscolaire à la mairie(paiement par chèque). 
 
 

Effectifs de l'école : 
 
196 élèves à ce jour malgré 2 départs-2 arrivées en cours d'année 
Pour la rentrée 2023, 43 CM2 vont partir au collège, 29 GS rentrent en CP 
d'où une prévision de 182 élèves pour l'année scolaire suivante. 
A noter une baisse d'effectif...Si cela perdure, la fermeture d'une classe pourrait arriver. 
 
 

Conditions de travail: 
 
Pas ou peu de remplacants suite aux dernières absences d'enseignants pour cause de maladie. 
Pas de remplaçant pour la psychologue scolaire. 
Surchage administrative 
Manque de spécialiste type ergo- orthophoniste..... 
Le service civique n'a pas été poursuivi, problème de contrat. 
 
Constats alarmants de l'équipe enseignante :   
  - Absentéisme : de plus en plus d' élèves manquent l école suite à des départs en vacances, 
engendrant de revoir l'organisation des devoirs des enseignantes (anticipés-rattrapés-manquants...). 
  - les élèves sont de plus en plus fatigués à l'école, au retour de week-end surtout. Les élèves sont 
moins attentifs. 
  - oubli de matériel dans les cartables  : suite à plusieurs sollicitations de parents, il est impossible aux 
enseignants de vérifier le cartable de chaque enfant, le but étant de le responsabiliser aussi ! 
  - perte fréquente de matériel de papeterie fourni par l'école (type stylo). 
  - Les enseignantes nous alertent sur l'utilisation prolongée des écrans par les enfants ! 
 
 

Projets/actions: 
 
*Réalisés:  - évaluations des CP, un retour a été fait à chaque parent 
          - spectacle de la communauté de commune en novembre 2022 (coût :110€ /classe) 
         - boules lyonnaises : 4 classes concernées 
          - CE1 : réalisation d 'un film avec l'intervention d'une médiatrice cinéma (travail sur décor) 
          - Classes des CM1-CM2 et CM2 :  2 jours à Paris pour un coût de 9046 € 
 
*En cours :  - chorale 17 juin 
   



  - médiathèque : 1 fois par mois 
                   - CP : lecture "les Incorruptibles" 
                   - CM1 CM2 : Cinéma (2,50€ par enfant) 
           
 - CP CE1 : projet theâtre à St Donat les monstrueuses rencontres : 24 avril répétition- 23 mai représentation 
devant les parents. 
           - Résolutions des problèmes : donner une méthode explicite, arriver à schématiser des problèmes : 
projet bien apprécié par les enseignants et élèves, 
 
 
*A venir : - piscine en mai-juin du CP au CE2 
         - spectacle pour 6 classes 
                 - sirctom 
                 - projet eau CE1-CE2 avril mai 
                 - Bourboule 5-9 juin 
        - initation pêche 8 et 22 juin 
                - potager et élevage de poussins 
                 - sortie St Peray: spectacle atelier artistique 
                 - Labelisation école ''ecologique'' Niveau 1, voté à l'hunanimité 
 
 

Travaux Equipements: 
 
PPMS : exercice anti-intrusion a été réalisé en mars, 
Rajout d'une table de pique nique dans la cour 
Ponçage et peinture de plusieurs boiseries fenêtres 
Une serrure de classe a été changée, 
Un placard va être installé au forum pour du stockage. 
 
*A venir: ajustement porte d'une classe, stores classe 1 et 5, fissures sur vitres (classes 1,2 et 5). 
 
 
 

DIVERS : 
 
Mise en place prochainement de lingettes essuis mains (en cours d'organisation pour le lavage/stockage...) 
Zone anti-tabac aux alentours de l'école/crèche 
Courant Mai : ouverture d'un Pôle Santé derrière la crêche (psychologue, ergotherapeute, éthiopathe..) 
 
................................................................................................................................................................................ 
 
 
Merci à tous et continuons !! 
Nous terminerons ce petit journal par des remerciements à tous les parents bénévoles du Sou 
des Ecoles, à notre municipalité, aux employés municipaux, aux élus et bien sûr à tout le corps 
enseignant. 
Nous vous rappelons également qu'il est important, pour nos enfants, que chaque parent se 
mobilise, à sa façon, pour faire vivre l'école et permettre à nos enfants de s'épanouir à l'école… 
Les enfants ont besoin de votre présence pour les sorties (gymnase, piscine…) et les 
manifestations organisées par le sou des écoles. 
 
En attendant, vos parents représentants sont à votre disposition pour répondre à vos questions. 
 
Une boite aux lettres est à votre disposition à l’entrée de chaque école et vous pouvez par 
ailleurs déposer vos messages : fcpe26140@gmail.com 


